Los sueños de Simon

"Dreams", es decir "sueños", en inglés. Soñar para el diccionario de la Real Academia Española, entre otras cosas, es "anhelar persistentemente algo".

¿Pero hace falta definir los sueños? ¿Quién no tuvo o tiene sueños? Es una condición fundamental de la vida, lo que alimenta la esperanza.

Los jóvenes tienen muchos sueños, y precisamente son persistentes en querer concretarlos. Tal vez no saben cómo se van a realizar, si se realizarán algún día, pero los tienen y los custodian con mucho celo.

Simon es un joven de Alemania que llegó hace algunos meses a la Mariápolis. Quiso plasmar en una canción los sueños de los demás jóvenes con los que comparte la experiencia. Y como los sueños hay que concretarlos, se encontró con Lázaro, de Cuba, y cámara en mano, comenzaron a ponerle imágenes. Surgió el video que hoy nos presentan y con el que quieren compartir sus "dreams", perdón, sueños.

Dreams from Mariapolis Lia on Vimeo.